

# Volksstimme

Volksstimme vom 25.08.2017

## Dino-Schau wird Überarbeitet



Halberstadt (wb) • Vor der Pflicht kam das Vergnügen: Ehe sich am Mittwoch der Halberstädter Kulturausschuss zur Beratung traf, schauten sich die Mitglieder im Heineanum die aktuelle Ausstellung „Moderne Vogelbilder (MoVo)“ an. Nicht nur die CDU-Abgeordnete Frauke Weiß (Foto) war begeistert von der Schau, die alle zwei Jahre gezeigt wird und immer wieder viele Besucher anlockt. Auf Gästezuwachs setzt Heineanums-Chef Rüdiger Becker auch bei der Neugestaltung seiner Daueraus-

stellung. Die beiden Vitrinen zum Thema „Die Dinos sind zurück“ sollen überarbeitet werden, sagte Armin Schulze, der Leiter des Städtischen Museums, der dem Ausschuss die Umbaupläne in Vertretung Beckers vorstellte. Die Neukonzeption der beliebten Ausstellung wird rund 20 000 Euro kosten. Der Kulturausschuss stimmte dem Vorhaben grundsätzlich, das letzte Wort hat aber der Stadtrat.

Foto: Theo Weisenburger